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1981 -02- 25 A N FRA G E 

der Abgeordneten Heinzinger 

und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend die Verleihung des österreichischen Staatswappens 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Bundesminister 

für Handel, Gewerbe und Industrie folgende 

Anfrage: 

1. An welche Firmen wurden in den letzten drei Jahren öster

rebhische Staatswappen verliehen? 

2. Bei welchen Firmen (in wievielen Fällen) wurde die Verleihung 

des österreichischen Staatswappens abgelehnt und mit welcher 

Begründung (ebenfalls in den letzten drei Jahren)? 
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